

きよた便り Season 2

スポーツの秋が終わり、そろそろ冬かな…？

発行日 令和4年10月18日 第16号

みなさん、マラソンにソフトボール大会お疲れ様でした。マラソンやソフトボール大会の練習に参加してくれた先生方もありがとうございました。大変助かりました。また心の里親会絵画・作文・書道コンクールでは各賞を受賞した子ども達おめでとうございませう！きよたからはA君が北海道知事賞を頂き、表彰式のスピーチを考え中です。その様子は近々ご報告いたします。今回のきよた便りは秋のきよたの様子を皆さんにお伝えてします

紅葉を見にいこうよ…

A君が「滝を見たことない」と言っていたので、きよたの実習生さんとA君とY君と職員内山で滝野に行ってきました。ついでに紅葉も見に行きました。60%ぐらいの色づきとのことでしたが、いちょうなども色づいていてとてもきれいでした。



ソフトボール大会優勝！



やるからには優勝したいという強い思いで日本仮説杯の試合に挑みました。試合当日は、チームの雰囲気がかたくよかったです。そのせいか、公言通り見事優勝でき、子ども達の力を感した素晴らしい試合でした。来年も、優勝目指し頑張りたいです。技術は勿論のこと、チームの雰囲気が大事なんですね！

玄関にユニフォームと当日の参加者の名前を書いた記念品を飾ってありますので、ぜひ、ご覧ください。



コンサドーレ戦初観戦！！！！



シリーズ化したい面白い話があります。それはA君というきよたの6年生がドームでやるファイターズの勝ち試合を見たことがなかったとのこと。今回、初めて行ったコンサドーレの試合も負けてしまいました。彼は、いつドームでの勝ち試合を見ることができるようでしょうか？みなさん楽しみにしてください…



以上、第16号のきよた便りでした。今年度のきよたでの実習生さん終了しました、お世話になりました！